
АННОТАЦИЯ 

СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ АДАПТАЦИЯ ПОДРОСТКОВ, 

СКЛОННЫХ К ИНТЕРНЕТ-ЗАВИСИМОСТИ / Сак Евфросинья Игоревна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра общей и медицинской 

психологии; науч. рук. Е.Д. Беспанская-Павленко. 

Объект исследования – социально-психологическая адаптация 

подростков. 

Предмет исследования – взаимосвязь склонности к интернет-

зависимости и социально-психологической адаптации подростков. 

Цель исследования – изучить социально-психологическую адаптацию 

подростков, склонных к интернет-зависимости. 

Основные результаты. Эмпирическое исследование было направлено 

на изучение социально-психологической адаптации подростков, склонных к 

интернет-зависимости.  

Для этого, во второй главе дипломной работы была сформулирована 

гипотеза исследования, поставлена цель и определены этапы исследования, 

сделан подбор диагностического инструментария. 

Нам удалось обнаружить статистически значимые обратные 

взаимосвязи между показателем общей интернет-зависимости и показателями 

социально психологической адаптации, а также ригидности. Установлено, что 

чем выше показатели общей интернет-зависимости, тем ниже показатели по 

шкале «эмоциональный комфорт», «внутренний контроль» и «ригидность как 

состояние». Следует отметить, что наша гипотеза подтвердилась частично, т.к. 

значимую взаимосвязь удалось установить лишь с отдельными показателями 

социально-психологической адаптации, но не с интегральным ее показателем.  
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ANNOTATION 

SOCIO-PSYCHOLOGICAL ADAPTATION OF ADOLESCENTS PRONE 

TO INTERNET ADDICTION / Evfrosinya Sak; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of General and Medical Psychology; scientific adviser E.D. 

Bespanskaya-Pavlenko  

Object of research: socio-psychological adaptation of adolescents. 

Subject of research: relationship between the propensity to Internet addiction 

and the socio-psychological adaptation of adolescents. 

Purpose of research: to study the socio-psychological adaptation of 

adolescents prone to Internet addiction. 

The results. The empirical study was aimed at studying the socio-

psychological adaptation of adolescents prone to Internet addiction.  

To do this, in the second chapter of the thesis, the hypothesis of the study was 

formulated, the goal was set and the stages of the study were determined, the 

selection of diagnostic tools was made.  

We were able to find statistically significant inverse relationships between the 

indicator of general Internet addiction and indicators of socio-psychological 

adaptation, as well as rigidity. It was found that the higher the indicators of general 

Internet addiction, the lower the indicators on the scale of "emotional comfort", 

"internal control" and "rigidity as a condition". It should be noted that our hypothesis 

was partially confirmed, because a significant relationship could be established only 

with individual indicators of socio-psychological adaptation, but not with its integral 

indicator.  

Keywords: SOCIO-PSYCHOLOGICAL ADAPTATION, NON-

CHEMICAL ADDICTIONS, INTERNET ADDICTION, CRITERIA OF 

INTERNET ADDICTION, ADOLESCENCE. 
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